

東京農大オホーツク  
キャンパス校の出前講座

10月26日(月)に東京農業大学オホーツクキャンパスの松原創准教授に昨年に引き続き来校して頂き、理科の出前講座をして頂きました。

魚の解剖ということで、各班に2匹ずつの鯖を役場の方で準備していただきました。

解剖ばさみを使って鯖を解剖し、心臓などの内臓の位置や形を見たり、眼球の水晶体を抽出したりと普段見慣れているようになかなか注目してみることに魚の内臓の秘密について好奇心豊かに学んでいました。

解剖した鯖は最後、包丁を使って解体され、塩・こしようで味付けられおいしく頂きました。



福島中学校吹奏楽部  
定期演奏会

10月17日(土)に「第11回福島中学校吹奏楽部定期演奏会」が本校体育館で行われました。

第1部では、「フィラデルフィア賛歌」などのクラシックや「久石譲ヒットメドレー」などの映画音楽を演奏しました。

第2部では衣装も黄色のパンダTシャツに着替え、嵐の「One Love」や「GUTS!」などポップスを演奏しました。保護者の方々と卒業生、地域の方々など多くの観客から1曲終わるごとに、惜しみない拍手が送られました。

どの演奏も夏の吹奏楽コンクールで6年ぶりの金賞を獲得した実力を十二分に発揮した聴き応えのある演奏やパフォーマンスとなりました。



福島中学校男子南北海道  
駅伝で2連覇達成

11月1日(日)に第33回南北海道駅伝競走大会が福島町を舞台に行われました。

福島中学校は男子6チーム、女子2チームが出場しました。

当日は、久しぶりの好天に恵まれ駅伝日和となりました。その中で「福島中学校駅伝部」は、昨年に引き続き中学校男子の部で優勝し、2連覇を達成しました。

また、4区間中3区間で区間賞を獲得するなど力走を見せてくれました。

他のチームも入賞するなど素晴らしい走りを見せ、参道から多くの声援を受けていました。

福島中学校からの参加8チームすべてが棄権することなく、無事完走しました。



福島商業高校

2学年見学旅行

10月19日から4泊5日の日程で関西・関東方面へ見学旅行に行ってきました。

初日は大阪へ移動し、世界最大級の水族館「海遊館」を見学。道頓堀周辺を散策し、夕食は本場のお好み焼きをみんなで味わいました。2日目は薬師寺・奈良公園・奈良の大仏・金閣寺・清水寺を見学。

3日目は半日、京都へ移動。4日目も半日、東京都内を自主研修した後、東京デイズニースhowerで夜まで楽しみました。最終日は浅草の他、商業高校生として、食品サンプルの製作を体験したり、東京証券取引所を見学したりして帰路に着きました。

教科書でしか見たことがない歴史的建造物や商業施設



また、都会の文化を肌で感じて、生徒達はひと回り大きくなって帰ってきたように感じます。



ワープロ部団体優勝  
「念願の夢叶っ」

11月1日(日)に札幌学院大学を会場に「平成27年度北海道高等学校商業実務競技新人大会」が行われ、ワープロ競技の部において、本校ワープロ部【富山省吾(2年)・大山雪貴(2年)・花田翔(2年)】が見事「団体優勝」を成し遂げました。さらに、個人速度競技でも大山さんが2位、花田君が3位に入賞しました。

来年春の大会でも優勝し全国大会に出場してもらいたいと願っています。

